

Das Chamäleon der Krankheiten Glutenfrei-Veranstaltung mit bundesweiter Strahlkraft

Aschheim/Stuttgart. Für Menschen mit der Autoimmunerkrankung Zöliakie ist es eine Veranstaltung, der sie schon lange entgegenfiebern: die „glutenfreie Herbst-Gaudi“ der Deutschen Zöliakie-Gesellschaft e. V. (DZG) am 13. September in Aschheim bei München bringt die bundesweite Community der Betroffenen zusammen. Für die DZG mit Sitz in Stuttgart ist die „glutenfreie Herbst-Gaudi“ Anlass, einmal mehr auf die Krankheit und ihre vielfältigen Folgen aufmerksam zu machen.

Nach wie vor ist das Bewusstsein um Zöliakie in Deutschland sehr viel schlechter entwickelt als in den meisten europäischen Ländern. Die Autoimmunkrankheit greift den Darm an. Die Symptome sind enorm vielfältig, was die Diagnose erschwert und der Zöliakie den Beinamen „Chamäleon der Krankheiten“ eingebracht hat. Es gibt keinerlei Medikamente, einziger Therapieansatz ist eine lebenslang strikt glutenfreie Ernährung. Zöliakie ist alles andere als ein Randphänomen. Bis zu 900 000 Menschen jeder Altersstufe in Deutschland gelten als zöliakiebetroffen, aber vier von fünf wissen überhaupt nichts von ihrer Erkrankung. Angesichts der oft schweren, auch lebensverkürzenden Folge- und Begleiterkrankungen ist die extrem hohe Dunkelziffer eine medizinische Zeitbombe!

Alle zwei Jahre findet die Veranstaltung (bisher „glutenfreies Oktoberfest“) im Feststadl im bayerischen Aschheim statt. Wie bedeutend der Event für Zöliakiebetreffene ist, zeigt die Tatsache, dass er in kürzester Zeit ausverkauft war. Die Karten gingen in die gesamte Republik. Vor Ort erwartet die Teilnehmer ein kleines Oktoberfest mit ausschließlich glutenfreien Speisen und Getränken. Es gibt dem Anlass entsprechend Musik und Tanz, dazu Infostände und zahlreiche Vorträge zu vielen Aspekten der Zöliakie und der glutenfreien Ernährung. Ein Markt mit Angeboten der Hersteller glutenfreier Lebensmittel rundet das Programm ab. Für Kinder sind viele Angebote von Schminken bis Hüpfburg geplant.

Was: „Glutenfreie Herbst-Gaudi“

Wann: Samstag, 13. September, 11 bis ca. 17 Uhr

Wo: Feststadl, 85609 Aschheim

Veranstalter: Deutsche Zöliakie-Gesellschaft (DZG) in Kooperation mit der DZG Regionalgruppe München/Südbayern

Pressekontakt:

Peter Wark

Tel. 0711/459981-25

peter.wark@dzg-online.de